

## Mahasiswa Unimal Latih Anak-Anak Gunakan Komputer di Lokasi KKN



Mahasiswa KKN sedang mengajarkan penggunaan komputer kepada anak-anak di Gampong Lampante Kecamatan Seulimum Kabupaten Aceh Besar. Foto; Ist

**UNIMALNEWS | Jantho** – Saat ini teknologi berkembang dengan sangat cepat. Setiap orang harus bisa menyesuaikan diri dengan hal tersebut. Salah satu yang menjadi tolok ukur saat ini adalah bagaimana seseorang mampu menggunakan komputer beserta aplikasi yang ada di dalamnya.

Memahami teknologi bisa dilakukan sejak dini, dengan cepatnya teknologi dan informasi yang berkembang saat ini, komputer dapat menjadi salah satu faktor pendukung yang sangat penting bagi pendidikan siswa. Komputer membantu menghemat waktu untuk melakukan apa pun.

Namun, tidak semua orang berkesempatan untuk memiliki komputer dan bisa menguasai penggunaannya. Contohnya di lokasi Kuliah Kerja Nyata (KKN) salah seorang mahasiswa Universitas Malikussaleh yang bernama Nuzulul Rahmah. Mahasiswa yang berasal dari Program Studi Sistem Informasi ini memilih skema KKN Balik Kampung (BK). Adapun lokasi melaksanakan kegiatan KKN nya adalah Gampong Lampante, Kecamatan Seulimum Kabupaten Aceh Besar.

Menurut Nurul kepada Unimalnews, Selasa (26/5/2020), dominan anak-anak usia sekolah SD dan SMP di gampong tersebut tidak mengerti bagaimana menggunakan komputer. “Ketika ditanya, apakah ada di antara mereka yang pernah menggunakan komputer, serentak semua menggeleng dan menjawab tidak,” Ujar Nurul.

Sadar akan pentingnya penggunaan komputer saat ini, Nurul berinisiatif memberikan pengajaran komputer kepada anak-anak ini. Berbekal satu unit laptop yang dimilikinya, Nurul mengajarkan anak-anak ini secara bergantian bagaimana mengetik dengan menggunakan *Microsoft Word* dan juga berselancar menggunakan internet untuk mencari bahan pelajaran sekolah

Masing-masing anak diberikan durasi waktu 40 menit untuk belajar mengetik tentang mereka, yaitu nama, hobi, tempat dan tanggal lahir serta cita-cita mereka. Dalam sehari Nurul menyediakan waktu selama tiga jam untuk memberikan pengajaran kepada anak-anak tersebut, dan hal itu dilakukan setiap hari sampai program KKN berakhir nantinya.

Sementara itu Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Muhammad Authar MP memberikan motivasi kepada Nurul agar sabar dalam memberikan pengajaran kepada anak-anak di lokasi KKN. “Apa yang kamu ajarkan kepada mereka ini, sangat besar manfaatnya untuk masa depan, niatkan dengan ikhlas agar menjadi amalan bagi kamu,” ujar Authar kepada Nurul. [ryn]

**Tanggal:** 26 May 2020

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),